

Elternrat

Der Elternrat ist 1999 auf Initiative der Schulleitung ins Leben gerufen worden.

Am ersten Elternabend des Schuljahres wird für jede Abteilung mindestens eine Vertretung gewählt, die die Klasse im Elternrat vertritt. Der Elternrat wird von einem Präsidium geführt, welches von den Elternratsmitgliedern gewählt wird.

Es finden 4-6 Sitzungen jährlich statt. Sie werden regelmässig von VertreterInnen der Schulleitung und falls nötig des Gemeinderats Ressort Bildung besucht.

Die Elternratsmitglieder bilden eine Brücke zwischen der Schule und Elternhaus. Sie setzen sich mit Themen auseinander, die sowohl der Schule, den Kindern, als auch den Eltern zugutekommen. Sie besprechen Möglichkeiten, formulieren zu Handen der Schulführung Anliegen der Eltern und nehmen zu Anliegen der Schule Stellung. Bei konkreten Problemsituationen versuchen sie zu vermitteln.

In den letzten Jahren haben wir uns mit verschiedenen Themen befasst.

- Organisation verschiedener Anlässe: Elternbildungsveranstaltungen, Räbeliechtliumzug, Mithilfe beim Jugendfest
- Neues Schulhaus
- Sicherheit im Verkehr
- Tagesstrukturen
- Zusammenarbeit mit der Schulleitung
- Gesundheitsprävention an der Mittelstufe
- Elternsofa
- Kasperlitheater
- div. Workshops für Kinder

Vielleicht haben wir Ihr Interesse geweckt und Sie haben Lust auf ein aktives Engagement im Elternrat und damit verbunden die Freude die Schule Birmenstorf mitzugestalten.

Haben Sie Fragen oder Anregungen, können Sie sich an die Präsidentin [Silvia Cabral Pimenta](#) (Tel: [062 535 69 05](tel:0625356905) oder [078 601 06 69](tel:0786010669)) wenden.

